



VILLA DE
ALGARROBO

El Ayuntamiento de Algarrobo, dentro del programa “Algarrobo ante las drogas”, subvencionado por la Consejería de Salud y Consumo de la Junta de Andalucía, va a llevar a cabo **un taller dedicado a la prevención y abordaje del bullying**, denominado **BULLYING, DETECTA, ACTÚA Y PROTEGE**.

Esta iniciativa nace con el firme propósito de acompañar a nuestras familias en uno de los retos más importantes de nuestra comunidad educativa: garantizar que nuestros niños y niñas crezcan en entornos seguros, respetuosos y libres de violencia.

El acoso escolar es una realidad que, lamentablemente, afecta a muchos menores y que puede dejar huellas profundas si no se detecta y aborda a tiempo. Por ello, desde este Ayuntamiento, hemos impulsado un espacio formativo y de diálogo donde las familias puedan **comprender mejor qué es el bullying, cómo identificar sus señales, cómo actuar ante él y cómo fortalecer la autoestima y las habilidades sociales de sus hijos e hijas**.

Este taller contará con un/a profesional especializado en psicología, educación y convivencia escolar, del Centro Multidisciplinar SIAX, que ofrecerá herramientas prácticas, resolverán dudas y acompañará a las familias en este proceso de aprendizaje compartido. Creemos firmemente que **la prevención comienza en casa**, y que cuando familias, docentes e instituciones trabajamos unidos, somos capaces de construir una comunidad más fuerte y más humana.

El taller se llevará a cabo el próximo **MIÉRCOLES 28 DE ENERO, a las 17:00 h. en el Salón de actos del IES Trayamar**, donde se llevará a cabo el taller y habrá una pequeña merienda para los asistentes.

Desde aquí agradecer a los centros escolares por la difusión del mismo y al IES Trayamar por la difusión y cesión de sus infraestructuras.

Les invito a participar activamente, a compartir sus inquietudes y a aprovechar este espacio que hemos creado pensando en ustedes y, sobre todo, en el bienestar de nuestros menores. Su implicación es fundamental para que podamos avanzar hacia una educación basada en el respeto, la empatía y la convivencia positiva.

Agradezco de antemano su asistencia y su compromiso con esta causa tan necesaria.

Atentamente,

M^a Ángeles Lozano Fernández

Concejala de Participación Ciudadana
Ayuntamiento de Algarrobo